

ABSTRAK

Dui Vivi Wahyuni (2014). “Perbandingan Pengaplikasian *Concealer* dan *Foundation* terhadap Koreksi Alis pada Rias Wajah Malam Hari”

Masalah pada penelitian ini adalah cara mengkoreksi alis tanpa melakukan cukur alis yang dilakukan mahasiswa tata rias dan kecantikan, ditemukan 10 dari 20 mahasiswa kurang memahami kosmetik yang tepat untuk mengkoreksi alis, mahasiswa belum menemukan cara yang tepat untuk menutupi bulu alis, sehingga hasil koreksi alis terlihat kurang rapi. Mahasiswa kurang memahami cara mengkoreksi alis sesuai bentuk wajah, model tidak percaya diri dengan hasil riasan yang dilakukan oleh mahasiswa tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbandingan pengaplikasian antara *concealer* dan *foundation* terhadap koreksi alis pada rias wajah malam hari.

Jenis penelitian yang digunakan adalah metode eksperimen semu (quasi eksperimen) metode yang menjelaskan perbandingan pengaplikasian antara *concealer* dan *foundation* terhadap koreksi alis pada rias wajah malam hari. Sampel penelitian adalah mahasiswa Universitas Negeri Padang berusia 18-24 tahun yang memiliki kriteria wajah panjang, kulit kuning langsung dan jenis kulit kering. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan teknik *purposive sampling* yang dilakukan secara *volunteer* (sukarela) sebanyak 3 orang, setiap sampel dibagi menjadi dua kelompok dan mendapatkan dua kali perlakuan. Data penelitian yang terkumpul dianalisis menggunakan analisis deskriptif, dan menggunakan hipotesis uji t (*independent sampel t test*).

Hasil analisis menunjukkan bahwa pada kelompok eksperimen 1 (X1) tingkat menyerupai bentuk alis ideal memperoleh skor rata-rata 3.27 dikategorikan ideal, tersamarkan bulu alis memperoleh skor rata-rata 2.80 dikategorikan tersamarkan, kehalusan pengaplikasian kosmetik memperoleh skor rata-rata 2.67 dikategorikan halus. Kelompok eksperimen 2 (X2) indikator menyerupai bentuk alis ideal memperoleh skor rata-rata 3.40 dikategorikan ideal, tersamarkan bulu alis memperoleh skor rata-rata 3.60 dikategorikan tersamarkan, kehalusan pengaplikasian kosmetik memperoleh skor rata-rata 3.47 dikategorikan halus. Hasil penelitian perbandingan pengaplikasian *foundation cream* terhadap koreksi alis pada rias wajah malam hari terdapat perbedaan, demikian juga penggunaan *concealer cream* menunjukkan hasil yang signifikan pada indikator menyerupai bentuk alis ideal memperoleh nilai $P > 0.05$ ($P=0.635$) nilai rata-rata tertinggi didapatkan kelompok eksperimen (X2) yaitu 3.40, pada tingkat tersamarkan bulu alis menyatakan bahwa nilai $p < 0.05$ ($p=0.020$) nilai rata-rata tertinggi didapatkan kelompok eksperimen (X2) yaitu 3.60, pada tingkat kehalusan pengaplikasian kosmetik menyatakan bahwa nilai $p < 0.05$ ($p=0.047$), nilai rata-rata tertinggi didapatkan kelompok eksperimen (X2) yaitu 3.47. perbandingan hasil terbaik adalah pada kelompok eksperimen 2 (X2), dengan demikian dapat disarankan menggunakan *foundation cream* sebagai kosmetik untuk melakukan koreksi alis pada rias wajah malam hari.

Kata Kunci : *Concealer*, *Foundation*, Koreksi Alis